

17 de enero 1984

Emu que Rubiós Bonda

Anteayer recibí tu carta del 12 de diciembre, que ha tardado lo suyo en llegar, lo cual me extraña pues tengo otros corress de Mexico que llegaron con más celeridad. Es curioso que la carta de tu mujer del 10 de diciembre también llegó junto a la tuya.

Agradezco mucho las noticias que me das, sobre todo con referencia a la veterinaria y a la cosmética, pero no me das los detalles, tantas veces solicitados, sobre la cantidad que se invirtió en tales negocios.

Nada me dices del negocio de Hipoglos (USA).

Pienso llegar a Mexico alrededor del 15 de febrero y no sé si antes me detendré o no en Florida.



FUNDACIÓ
RUBIÓ